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                   Aos quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e dezessete (04.04.2017), às
dezenove  horas,  na  Sala  Tiradentes,  Plenário  da  Câmara  de  Vereadores  de  Sapucaia  do  Sul,
reuniram-se os Vereadores do Município para trabalhos relativos à 14ª Sessão Plenária Ordinária, da
14ª Legislatura, devidamente convocada para a data e horário acima descritos. Estiveram presentes
os  Vereadores  que  assinaram  o  Livro  de  Presenças  na  ordem  que  segue:  CACO  (PMDB);
VENTANIA (PRB); ADÃO DA SILVA (PT); CLEBER (PP); GERVÁSIO (PP); MIRIAM RAQUEL (PT);
JORGE (PSD); NELSON (SD); MANINHO (PMDB); IMILIA (PTB) e MARQUINHOS (PSB). Após
constatar o  quorum necessário à realização da Sessão, o Vereador Nelson – Presidente da Casa,
invocou a proteção de Deus, deu por aberta a mesma e solicitou ao Vereador Maninho – Secretário,
a  leitura  de um trecho bíblico.  Passou-se ao  ESPAÇO DO PEQUENO EXPEDIENTE: Vereador
Maninho – Secretário, fez a leitura dos Expedientes Recebidos: Ofício 183 – Ministério da Fazenda,
Processo 20214/2017 – Mesa Diretora,  Indicações  084/2017 – Vereador Cleber Rachel  (Cleber
Alemão), Indicações 085/2017 e 086/2017 – Vereador Marquinhos; ATA nº 9886, que foi aprovada
por unanimidade,  sem retificações nem alterações. Questão de Ordem:  O Vereador Nelson
solicitou que seja disponibilizada uma cópia do Ofício 183 – Ministério da Fazenda para todos os
Vereadores.  Passou-se  ao  ESPAÇO  DO  GRANDE  EXPEDIENTE:  Votação  das  Indicações:
Indicações  084/2017 – Vereador Cleber Rachel (Cleber Alemão), Indicações 085/2017 e 086/2017 –
Vereador  Marquinhos.  Todas  aprovadas  por  unanimidade.  Requerimentos  Verbais:  Vereadora
Raquel – 01) À SMSMU, solicitando limpeza e retirada de lixo na Rua São João, próximo ao número
352. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Caco e Jorge.  02)  Ao Prefeito,
reforçando o requerimento feito em 2013, quando foi solicitado um toldo para o centro de convivência
do idoso. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Jorge e Cleber. 03) À SMSMU
e SMMS, solicitando revitalização da praça na Rua Rubem Braum no Bairro Pasqualine. Aprovado
por  unanimidade,  com  associação  dos  Vereadores  Gervásio,  Ventania  e  Cleber.  Vereador
Marquinhos – 01)  À SMSMU, solicitando a colocação de mais um container na Avenida Sete de
Setembro.  Aprovado por unanimidade,  com associação dos Vereadores Gervásio e Imilia.  02)  À
SMST,  solicitando  o  funcionamento  da creche  situada  na Rua Edson  Passos,  Bairro  Camboim.
Aprovado  por  unanimidade,  com associação  dos  Vereadores  Gervásio,  Raquel  e  Cleber.  03)  À
Diretoria  da  Empresa  URBAN  e  ao  Prefeito,  solicitando  providências  quanto  à  atitude  de  um
motorista no dia 03 de março de 2017. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores
Maninho e Cleber. Vereadora Imília – 01) Em Nome da Casa, que seja encaminhado ofício para a
SMO e SMSMU, para que ambos secretários compareçam a esta casa e informem o plano de ação
para solucionar as demandas solicitadas. Aprovado por unanimidade.  Vereador Gervásio– 01)  À
SMST, solicitando estudo de viabilidade técnica para instalação de um redutor de velocidade na Rua
Jorge  Assum,  próximo  ao  cruzamento  com  a  Rua  Caramuru,  Bairro  Primor.  Aprovado  por
unanimidade, com associação dos Vereadores Ventania e Marquinhos.  02) À Corsan, com cópia à
SMO, solicitando o conserto de vazamento de água ou esgoto na Avenida João Pereira de Vargas,
próximo ao número 2342. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Marquinhos,
Maninho, Cleber, Jorge, Ventania e Raquel. 03)  À SMO, solicitando capina e limpeza da Avenida
José Joaquim, desde a altura da Rua José de Alencar até a ponte de acesso ao Bairro Freitas.
Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Cleber e Ventania. Vereador Cleber –
01) À RGE SUL, solicitando poda de uma árvore na Avenida Luiz Pasteur, esquina com a Avenida
Sapucaia.  Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  dos  Vereadores  Ventania,  Gervásio  e
Marquinhos.  02)  À  SMST,  solicitando  estudo  de  viabilidade  de  instalação  ou  substituição  por
semáforos com temporizador, em todos os cruzamentos do Município. Aprovado por unanimidade,
com associação do Vereador Nelson.  Vereador Jorge – 01)  Ao Prefeito, com cópia à SMSMU e
SMO,  solicitando  atenção  especial  aos  cemitérios  da  Cidade.  Aprovado  por  unanimidade,  com
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associação dos Vereadores Caco, Cleber, Ventania, Marquinhos e Maninho. Vereador Adão – 01) À
SMSMU, solicitando limpeza e corte de grama na Praça do Bairro João de Barro. Aprovado por
unanimidade, com associação dos Vereadores Cleber, Marquinhos, Jorge, Caco, Gervásio, Maninho
e Ventania. 02) À SMSMU, solicitando limpeza e corte de grama na Praça do Residencial Quinta das
Rosas.  Aprovado  por  unanimidade.  Questão  de  Ordem: O  Vereador  Adão  disse  que  semana
passada a  Comissão  de Serviços  Urbanos,  Habitação e  Segurança  se reuniu  com a secretária
Bernadete Konzen, sobre os buracos abertos pela Corsan. Ficou acordado que a Corsan irá efetuar
o tamponamento destes buracos. Vereador Caco – 01) À RBS TV e Giovani Grizotti, parabenizando
pela  campanha  feita,  que  resultou  na  vitória  do  menino  Thomas  Machado.  Aprovado  por
unanimidade, com associação dos Vereadores  Jorge, Nelson, Marquinhos, Ventania e Adão. 02) À
Guarda  Municipal,  solicitando  que  seja  direcionado  guardas  municipais  aos  novos  prédios  de
creches na Cidade. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Jorge, Marquinhos,
Raquel,  Gervásio,  Cleber e Ventania.  03)  À SMMA, solicitando que seja estendido o horário  da
Central de Transbordo, Triagem e Aterro de Resíduos Sólidos da Construção Civil.  Aprovado por
unanimidade,  com associação  dos  Vereadores  Cleber,  Marquinhos,  Ventania,  Maninho,  Jorge  e
Gervásio.  Vereador  Maninho  –  01)  À  RGE  SUL,  solicitando  iluminação  pública  na  Rua  José
Joaquim entre as Ruas Antilha e Palestina. Aprovado por unanimidade, com associação do Vereador
Nelson. 02) À SMST e SMSMU, solicitando estudo de viabilidade para alteração do local da parada
de ônibus da Avenida Justino Camboim, em frente ao número 534, para após este número. Aprovado
por unanimidade, com associação dos Vereadores Raquel e Marquinhos. Vereador Nelson – 01) À
SMMA,  solicitando  que  seja  contratada  emergencialmente  uma  empresa  terceirizada  para
recolhimento  de entulhos e  podas de árvores.  Aprovado por  unanimidade,  com associação dos
Vereadores  Marquinhos  e  Gervásio.  Não  havendo  mais  Requerimentos  Verbais,  foram lidos  os
Processos que aguardam pareceres. ESPAÇO DAS CONSIDERAÇÕES FINAIS: Vereador Jorge –
06 min. + 1 min (Cedido pelo Vereador Caco) – 7 min. Cumprimentou a todos. Começou falando
novamente sobre a situação dos cemitérios da cidade. Falou sobre a situação do sepultamento de
um menino, que os familiares tiveram dificuldades em adentrar na capela, pois o mato está muito alto
e  no local  há  uma colmeia  de abelhas.  Discorreu  sobre  os  buracos  abertos  pela  Corsan,  mas
salientou que o Município deve cuidar dos buracos abertos pelas empresas terceirizadas. Finalizou
dizendo  que  devemos  ver  com o  Executivo  uma  solução  para  estes  problemas.   Agradeceu  e
encerrou.  Vereador  Marquinhos  –  06  min.  Cumprimentou  a  todos.  Começou  falando  sobre  a
terceirização. Falou sobre os buracos da cidade. Disse que é contra a terceirização, pois o maior
prejudicado será o trabalhador. Finalizou dizendo que ano que vem teremos eleição e devemos não
votar em quem apoia a reforma da previdência e terceirização. Agradeceu e encerrou.  Vereador
Nelson – 06 min.  Cumprimentou a todos.  Começou falando sobre a terceirização.  Falou que a
Câmara não paga os trabalhadores das empresas terceirizadas, mas é a Câmara que paga o “pato”.
Discorreu sobre a situação dos trabalhadores da empresa Labor. Finalizou falando sobre os alvarás
provisórios. Agradeceu e encerrou. O Vereador Nelson – Presidente da Casa, falou sobre a situação
dos funcionários do Posto de Saúde no Bairro Colina Verde. Nada mais havendo a ser tratado, o
Vereador Nelson – Presidente da Casa, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a
presente Sessão, às vinte horas e cinco minutos. Determinou a lavratura desta Ata, que será pelo
mesmo assinada e pelo Vereador Maninho – Secretário.  Para constar,  esta Ata foi  devidamente
lavrada  pelo  Serviço  de  Elaboração  e  Revisão  de  Anais  e  Atas  da  Diretoria  Legislativa.  Sala
Tiradentes, Sapucaia do Sul, 04 de abril de 2017.
                                                                                  

                                                                                                NELSON BRAMBILA
               Vereador Presidente 

     CARLOS EDUARDO DOUGLAS SANTANA
                            (Maninho) 
                     Vereador Secretário                                                         
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